

Le congrès du groupe d'entreprises Labiofam prend fin à La Havane



La Havane, 25 septembre (RHC).- Le congrès international du Groupe d'entreprises de Laboratoires Bio-pharmaceutiques, Labiofam 2014, a pris fin aujourd'hui à la Havane par l'analyse des programmes de prévention et de contrôle de vecteurs qui transmettent des maladies.

Au cours des sessions de la rencontre, les participants ont débattu de l'application de bio-larvicides pour le contrôle des moustiques *Aedes Aegypti*, de la production d'aliments et de composés bio-actifs, de cosmétiques et de produits thérapeutiques pour le traitement du cancer.

Hier, Labiofam et le Ghana ont signé une lettre d'entente assurant la continuité du programme de contrôle de la malaria appliqué dans ce pays africain avec l'aide de notre pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/34684-le-congres-du-groupe-dentreprises-labiofam-prend-fin-a-la-havane>



Radio Habana Cuba